

Die archäologische Fußballmannschaft des IAW Freiburg

Follow us on
Facebook & Instagram



Facebook



Instagram



Die Caligula Strikers sind die Fußballmannschaft des Instituts für Archäologische Wissenschaften in Freiburg und ist eine der fünf Gründungsmannschaften des Winckelmann-Cups, der seit 1991 ausgetragen wird!

- Jede Person, die Archäologie, Geschichte oder ein kulturwissenschaftliches Fach studiert, ist willkommen, dem Team beizutreten! Auch jede Person, die mit diesen Fächern verbunden ist oder es mal studiert hat.*
- Jährlich wird eine Reise zum WMC organisiert, der abwechselnd in Deutschland und im europäischen Ausland ausgetragen wird.*
- Gerne kannst du uns bei den alljährlichen Infoveranstaltungen kennenlernen.*
- Wir organisieren IAW übergreifende Veranstaltungen, um einen Beitrag zu dessen Zusammenhalt zu leisten.*
- Der WMC ist eine perfekte Gelegenheit, in entspannter Atmosphäre zu netzwerken und internationale Kontakte zu knüpfen.*
- Wir freuen uns über jegliche Unterstützung und jedes weitere Teammitglied, wir freuen uns auf Dich!*

caligulastrikersfreiburg@gmx.de